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			Introduction


			Cet ouvrage a été pensé pour rappeler aux élèves et étudiants francophones les règles fondamentales de l’anglais afin d’éviter les erreurs les plus fréquentes, et notamment celles qui naissent parfois d’une transposition trop littérale d’une langue à l’autre.


			L’ouvrage vise à mettre à disposition des étudiants francophones un outil spécifique et un compagnon pratique, leur permettant de consolider un niveau B2.


			Quelques faits de langue de niveau C1 sont également introduits pour enrichir la langue.


			Il n’est pas question ici d’une grammaire exhaustive de l’anglais, mais plutôt d’un précis limité aux erreurs et points de blocage récurrents. Cet ouvrage est justement né de l’observation que j’ai pu faire (dans mon enseignement) des difficultés les plus communes rencontrées par mes étudiants francophones.


			Le « calque » du français à l’anglais est souvent à l’origine d’erreurs. Ainsi, dans cet ouvrage, un parallèle sera fait à travers des « alertes » et mises en garde par exemples, à chaque fois qu’un malentendu est possible.


			Une attention particulière a été portée sur la production de nombreux exemples, accompag nés d’une traduction, dans une très grande majorité des cas, afin d’aider à comprendre les règles.


			Cette démarche vise à proposer aux étudiants des éléments concrets dont ils ont souvent besoin pour mieux cerner les mécanismes et limiter les cas d’ambiguïté.


			Sont également proposées des listes d’expressions ou de vocabulaire, notamment dans les divers tableaux synthétiques et parties intitulées « les essentiels ».


			Cet ouvrage a donc pour but d’éviter les pièges les plus courants qui guettent les francophones dans leur apprentissage de l’anglais, tout en leur donnant les clefs pour mieux comprendre les énoncés en anglais, en percevoir les nuances, et les produire à leur tour à bon escient.


		




		

			Mode d’emploi


			
Structure


			■ Deux parties :


			La première partie, composée de 9 chapitres aborde les points essentiels à maîtriser.


			La deuxième partie, composée de 4 chapitres, donne des clés pour éviter les erreurs fréquentes.


			■ Chapitres :


			Les chapitres sont divisés en sous-parties ou constitués de différents points, avec des exercices correspondants en fin de chapitre, dans une rubrique intitulée « Je pratique ».


			■ Je révise :


			À la fin de chaque chapitre de la première partie se trouvent une à deux pages de révision globale avec dans tous les cas, un QCM et un exercice de traduction du français vers l’anglais (= thème).


			Il est important de faire ces exercices pour voir si les faits de langue ont bien été assimilés.


			Un conseil : ne pas faire les exercices de cette partie juste après avoir parcouru la leçon mais plutôt après un certain délai afin de contrôler si la leçon a bien été assimilée.


			
Abréviations et symboles


			

				

					

					

				

				

					

							

							adj : adjectif


						

							

							sing. : singulier


						

					


					

							

							BV : Base Verbale


						

							

							(UK) : anglais britannique


						

					


					

							

							cf. : confer (reportez-vous à)


						

							

							(US) : anglais américain


						

					


					

							

							COD : complément d’objet direct


						

							

							VPP : Verbe Participe Passé


						

					


					

							

							COI : complément d’objet indirect.


						

							

							V-en : participe passé (en anglais)


						

					


					

							

							pers. : personne


						

							

							# : différent de, mots opposés


						

					


					

							

							pl. : pluriel


						

							
 




					


				

			


			
Renvois


			● cf. + numéro de chapitre suivi du ou des numéros des sous-parties. ex. (cf. 7, 1)


			● cf. + numéro de chapitre suivi du point concerné. ex. (cf. 3, point 10)


		




		

			PARTIE 1


			POINTS ESSENTIELS À MAÎTRISER


		




		

			CHAPITRE 1


			Savoir utiliser les auxiliaires 
en 19 points



			
1	RÈGLES COMMUNES (en 3 points)


			
1 Un auxiliaire sert à conjuguer un verbe.


			Il faut donc utiliser un verbe avec l’auxiliaire.


			⮡ Do you use solar energy?	Utilisez-vous l’énergie solaire ?


			Aux.	Vb


			⮡ Did you see him yesterday?	L’avez-vous vu hier ?


			Aux.	Vb


			
2 Le verbe est à la Base Verbale.



			Il n’est donc pas précédé de la préposition to (Ex. to go, to speak).


			Infinitif : to use	Base Verbale (BV) : use


			Infinitif : to see	Base Verbale (BV) : see


			
[image: ]  CAS PARTICULIERS  : auxiliaires be et have


			• Avec l’auxiliaire be le verbe aura soit :


			– une terminaison en -ing (V-ing) (= forme Be + V-ing) (cf. 7, 1)


			⮡ I am calling my lawyer.	Je suis en train d’appeler mon avocat. 


			– un verbe au participe passé* (= voix passive)


			⮡ These school materials were bought at the supermarket.


			Ces fournitures scolaires ont été achetées au supermarché.


			• Avec l’auxiliaire have le verbe sera au participe passé* (VPP) (cf. 7, 2)


			⮡ They have finally reached an agreement.


			Ils sont finalement parvenus à un accord.





			
3 Do et did sont utilisés dans les phrases négatives, les interrogatives, et les tags*.


			

				

					

					

				

				

					

							

							Phrase négative


						

							

							I didn’t know. (= prétérit)


							Je ne savais pas.


						

					


					

							

							Phrase interrogative


						

							

							Do you know this NGO? (= présent)


							Est-ce-que tu connais cette ONG ?


						

					


					

							

							Question tag*


						

							

							You want to recycle your plastic, don’t you?


							Tu veux recycler ton plastique, n’est-ce pas ?


						

					


				

			


			
[image: ] DO ET DID  dans une phrase affirmative marquent une insistance, une mise en relief (tournure emphatique*) :


			⮡ We do apologize.	Nous nous excusons vraiment.


			⮡ He did miss his plane.	Il a vraiment manqué son avion.





			
[image: ] Remarque : L’auxiliaire sera fortement accentué à l’oral.





			[image: ] Je pratique	en 10 phrases 


			1.	Construisez des phrases à partir des éléments proposés, à l’aide de l’auxiliaire qui convient et selon le type de phrases.


			1.	you/enjoying yourself/?


			2.	you/watched/tv recently/?


			3.	you/watch/ tv yesterday/?


			4.	we/not/eat out/last weekend/.


			5.	we/not/going to give up[image: ]/.


			6.	They/not/sell/anything/last week/.


			7.	I/like/the job/a lot/.


			8.	The Thompsons/not/speak anything but English.


			9.	His uncle/not have/an ecofriendly mindset/.


			10.	I/regret/that mistake/.


			[image: ] abandonner


			
2	AUXILIAIRES MARQUEURS DE TEMPS (en 4 points)


			
1 Les auxiliaires anglais qui marquent un temps en français



			Ils permettent de conjuguer un verbe à différents temps.


			

				

					

					

				

				

					

							

							Auxiliaires grammaticaux*


						

							

							Temps


						

					


					

							

							do


						

							

							Présent 


						

					


					

							

							did


						

							

							Prétérit


						

					


				

			


			

				

					

					

				

				

					

							

							Auxiliaires modaux*


						

							

							Modalité


						

					


					

							

							will


							shall


						

							

							Expression du futur


						

					


					

							

							would


						

							

							Expression du conditionnel


						

					


				

			


			⮡ Pour les auxiliaires modaux (cf. 1, 3)


			
[image: ] À noter : do peut également être un verbe :


			

				

					

					

					

					

				

				

					

							

							Auxiliaire


						

							

							Sujet


						

							

							Verbe (BV)


						

							

							Complément


						

					


					

							

							Do


						

							

							you


						

							

							do


						

							

							your homework?


						

					


				

			


			Est-ce que tu fais tes devoirs ?





			
2 L’auxiliaire est invariable sauf pour le présent avec do



			Il n’y a aucun changement pour l’auxiliaire conjugué aux différentes personnes (singulier et pluriel).


			

				

					

					

				

				

					

							

							Exemple avec l’auxiliaire did 
(prétérit)


						

							

							Exemple avec l’auxiliaire modal will (expression du futur)


						

					


				

				

					

							

							I didn’t go to school last week.


							She didn’t go to school


							They didn’t go to school


							Did they go to school last week?


						

							

							I will not be at school next week.


							He will not be at school next week.


							They won’t be at school next week.


							Will they go to school next week?


						

					


				

			


			
[image: ] Do est l’auxiliaire du présent : il suit donc la règle de conjugaison au présent. Do devient does à la 3e personne du singulier.





			
3 Auxiliaires avec les mots interrogatifs Wh-



			► Le pronom interrogatif n’est pas le sujet de la phrase.


			On emploie l’auxiliaire


			⮡ Where do you live?	sujet : you


			⮡ What did he say at the meeting yesterday?	sujet : he


			⮡ Who do you believe the most?	sujet : you


			
[image: ] Les cas which et what, déterminants interrogatifs.


			• Which peut être suivi d’un nom précisant le sens, ou des pronoms one ou ones.


			⮡ Which charity/one did you join, Paul’s or Sam’s?


			Quel organisme de bienfaisance avez-vous rejoint, celui de Paul ou de Sam ?


			• What peut également être suivi d’un nom.


			⮡ What associations did she join?


			Quelles associations a-t-elle rejointes ?





			► Le pronom interrogatif est le sujet de la phrase.


			On n’emploie pas d’auxiliaire


			Lorsque le pronom interrogatif est le sujet, on n’emploiera pas d’auxiliaire. Dans ce cas, le pronom interrogatif conjugue directement le verbe, comme en français, à la 3e personne du singulier. (he/she/it)  Au présent le verbe se terminera par -s/-es


			• Who est le sujet du verbe :


			⮡ Who wishes to join us?	Qui veut se joindre à nous ?


			• What est le sujet du verbe :


			⮡ What makes you so confident?	Qu’est-ce qui te rend si confiant ?


			
[image: ] Les cas which et what, déterminants interrogatifs.


			Si which/what + nom est le sujet du verbe, on n’emploie pas d’auxiliaire


			Dans ce cas, le nom qui suit which ou what conjugue directement le verbe, comme en français. On aura donc :


			⮡ Which option suits[image: ] best? (option = it)	sujet : which option


			⮡ What profiles suit you best? (profiles = they)	sujet : what profiles


[image: ]	to suit sb : convenir à qqn, aller à qqn





			

			
[image: ]  EXPRESSION  du conditionnel avec l’auxiliaire would.


			Avec l’auxiliaire would, le conditionnel est employé pour :


			• Marquer la politesse, la déférence


			⮡ Would you like (to drink) some tea?	Voudriez-vous boire du thé ?


			• Formuler des hypothèses lorsque la condition est exprimée avec un verbe au passé.


			⮡ If I had money, I would change all my heating system. (prétérit)


			Si j’avais de l’argent, je changerais tout mon système de chauffage.


			⮡ I would have helped him if it had been necessary. (plus-que-parfait)


			Je l’aurais aidé si cela avait été nécessaire.


			• Formuler un souhait


			⮡ I would like some reusable coffee capsules, please.


			J’aimerais des capsules de café réutilisables, s’il vous plaît.





			
[image: ] Attention : would ne veut pas dire « aimer », c’est le verbe like utilisé avec l’auxiliaire would qui a ce sens.


			⮡ Would you like… ?	Aimeriez-vous / Souhaiteriez-vous… ?


			Discours indirect


			⮡ He said he would call you back.	Il a dit qu’il te rappellerait.


			⮩ Ici, le verbe introducteur est au passé (said) on aura donc would.





			[image: ] Je pratique	en 10 phrases


			

			2.	Complétez les phrases, si cela est nécessaire, à l’aide de l’auxiliaire qui convient (la négation est possible).


			1.	…………………… she like studying at Yale?


			2.	…………………… you like some coffee?


			3.	We …………………… move to London as planned, unfortunately.


			4.	We …………………… appreciate your commercial gesture.


			5.	Who …………………… knows the lecturer’s name?


			6.	What …………………… makes you believe that?


			7.	Which colours …………………… suit him best?


			8.	Who …………………… you want at the head of your association?


			9.	Where …………………… you meet him yesterday?


			10.	What …………………… you do for a living?


			
3	AUXILIAIRES MODAUX (en 8 points)


			
1 Un auxiliaire modal s’utilise avec un verbe à la Base Verbale. (le verbe n’est pas précédé de to.)


			⮡ I can do that for you.	Je peux le faire pour toi.


			aux.	BV


			
[image: ] Exception avec ought to (conseil/reproche)





			
2 L’auxiliaire modal est invariable.


			Ils ne prennent pas de -s à la 3e personne du singulier (he/she/it).


			
3 La suite auxiliaire modal + auxiliaire modal est impossible.


			
4 La suite auxiliaire + auxiliaires modal est impossible.


			Pas d’auxiliaires do, did, have et be devant les auxiliaires modaux.


			
[image: ] Dans les phrases interrogatives et négatives on emploie l’auxiliaire modal sans les auxiliaires do, did, have et be.


			⮡ Can you check for me?	Peux-tu vérifier pour moi ?


			⮡ We won’t sign this contract.	Nous refusons de signer ce contrat.





			
5 L’auxiliaire modal permet à l’énonciateur* d’exprimer une modalité*.


			

				

					

					

					

				

				

					

							

							Auxiliaires modaux


						

							

							Valeur épistémique*


							(= degrés de probabilité)


						

							

							Valeur radicale*


							(= capacité, obligation, etc.)


						

					


					

							

							can


						

							

							probabilité


						

							

							• capacité


							• permission


							• demande 


						

					


					

							

							can’t (cannot)


						

							

							• impossibilité


							• refus de croire que quelque chose est possible 


						

							

							• incapacité


							• interdiction


							• refus de faire quelque


						

					


					

							

							could


						

							

							probabilité faible


						

							

							• demande polie


							• suggestion


							• capacité au passé


						

					


					

							

							may


						

							

							probabilité moyenne


						

							

							• permission (langage soutenu)


							• souhait


						

					


					

							

							may not


						

							
 




							

							interdiction très catégorique


						

					


					

							

							might (not)


						

							

							probabilité faible


						

							

							suggestion


						

					


					

							

							must


						

							

							probabilité forte


						

							

							obligation


						

					


					

							

							mustn’t


							(must not)


						

							
 




							

							interdiction


						

					


					

							

							needn’t[image: ]


						

							
 




							

							absence d’obligation


						

					


					

							

							ought to


							ought not to/


							oughtn’t


						

							
 




							

							• conseil (= registre formel)


							(selon l’usage / le sens commun / la morale)


							• reproche


						

					


					

							

							shall (not)


						

							

							prédiction


						

							

							• suggestion, proposition


							[image: ] surtout en anglais britannique [image: ]


							• contrainte/devoir


							• engagement


						

					


					

							

							should


							shouldn’t


						

							

							vraisemblance


						

							

							• conseil


							• reproche


						

					


					

							

							will


						

							

							prédiction,


							certitude


						

							

							• volonté, intention


							• prise de décision immédiate lors de l’énonciation


							• offre spontanée à un locuteur[image: ]


							• promesse


							• attitude ou conduite répétitive / fatalité


						

					


					

							

							will not/won’t


						

							

							prédiction


						

							

							• refus


							• habitude


						

					


					

							

							would


						

							
 




							

							• répétition/habitude au passé


							• volonté = will au passé


							• souhait (= conditionnel)


							• hypothèse (= conditionnel)


						

					


				

			


			[image: ] Needn’t est un auxiliaire modal. Il est invariable et suivi d’une Base Verbale.


			Ex. She needn’t stay longer.	Elle n’a pas besoin de rester plus longtemps.


			
[image: ] maybe versus may be


			

				

					

					

					

				

				

					

							

							maybe (en 1 mot)


						

							

							adverbe


						

							

							Maybe he’s at home.


						

					


					

							

							may be (en 2 mots)


						

							

							auxiliaire may + be


						

							

							He may be at home.


						

					


				

			





			
[image: ] COULD : il peut aussi être utilisé pour un reproche, une indignation :


			⮡ How could you do this to me?	Comment as-tu pu me faire ça (à moi) ?





			
[image: ] SHALL  et should peuvent exprimer l’obligation et l’interdiction :


			Dans ces cas, ils sont employés dans la formulation de lois, de commandements par exemple.


			⮡ No one shall be subjected to harassment.


			Nul ne doit être l’objet de harcèlement.


			⮡ The Constitution stipulated that all citizens should be equal before the law.


			La constitution a stipulé que tous les citoyens sont égaux devant la loi.


			⮩ Ici, on utilise should et non shall car le verbe de la proposition principale « stipulated » est au passé (prétérit).





			
6 L’auxiliaire modal peut se traduire en français par un verbe



			C’est une différence avec les auxiliaires de temps (do et did).


			Will, shall et would sont des auxiliaires modaux particuliers car ils exprimeront, sauf cas particuliers (voir tableau dans le point 5 avec shall), un temps en français.


			LES ESSENTIELS


			

				

					

					

				

				

					

							

							Auxiliaires modaux


						

							

							Verbes français équivalents


						

					


				

				

					

							

							can


						

							

							pouvoir et savoir (présent)


						

					


					

							

							could


						

							

							pouvoir (conditionnel) ; (passé)


						

					


					

							

							may


						

							

							pouvoir (présent)


						

					


					

							

							might


						

							

							pouvoir (conditionnel)


						

					


					

							

							must 


						

							

							devoir et falloir (présent)


						

					


					

							

							shall


						

							

							vouloir et devoir (présent)


						

					


					

							

							should


						

							

							devoir (conditionnel)


						

					


				

			


			
[image: ] LE CAS could 


			Il correspond, en français, aux verbes pouvoir et savoir au conditionnel présent mais aussi au passé.


			

				

					

					

				

				

					

							

							Équivalents français


						

							

							Exemples


						

					


				

				

					

							

							verbes pouvoir/savoir


							au conditionnel


						

							

							Could you help me?


							Pourrais-tu m’aider ?


						

					


					

							

							verbes pouvoir/savoir


							au passé


						

							

							In the past, I could learn fast.


							Dans le passé, je pouvais apprendre vite.


						

					


				

			





			
[image: ] LES EXPRESSIONS IMPERSONNELLES  de type « il faut que, il est possible que, il est probable que ».


			Dans la phrase anglaise, la forme impersonnelle disparaît. On utilise un auxiliaire modal et le sujet de la phrase est le sujet du verbe d'état/d'action.


			

				

					

					

				

				

					

							

							Phrase en français


						

							

							Il est fort probable qu’ils soient Londoniens.


						

					


					

							

							Phrase équivalente en anglais


						

							

							They must be from London.


						

					


					

							

							Auxiliaire


						

							

							must (forte probabilité)


						

					


				

			


			

				

					

					

				

				

					

							

							Phrase en français


						

							

							Il se pourrait qu’il soit contrarié.


						

					


					

							

							Phrase équivalente en anglais


						

							

							He might be upset.


						

					


					

							

							Auxiliaire


						

							

							might (faible probabilité)


						

					


				

			


			

				

					

					

				

				

					

							

							Phrase en français


						

							

							Il faut qu’elle apprenne de ses erreurs.


						

					


					

							

							Phrase équivalente en anglais


						

							

							She must learn from her mistakes.


						

					


					

							

							Auxiliaire


						

							

							must (obligation/nécessité)


						

					


				

			





			
7 Les expressions équivalentes


			Puisqu’il n’est pas possible d’avoir deux auxiliaires modaux qui se suivent dans un énoncé, il est nécessaire d’avoir recours à des expressions équivalentes, comme cela est précisé dans le tableau ci-dessous.


			► Capacité et autorisation : auxiliaire can


			• Expression Be able to + verbe = capacité


			

				

					

					

				

				

					

							

							passé


						

							

							was/were able to 


						

					


					

							

							présent 


						

							

							am/is/are able to


						

					


					

							

							futur


						

							

							will be able to


						

					


					

							

							conditionnel


						

							

							would be able to


						

					


				

			


			Exemples pour exprimer la capacité :


			⮡ Were you able to meet him personally? (prétérit)


			⮡ Is she able to speak Irish fluently? (présent)


			⮡ I’m afraid, I won’t be able to drive you to the train station. (futur)


			
[image: ] Remarques


			• Au passé on emploie could seulement pour une capacité permanente, sinon on emploie was/were able to.


			• Lorsque l’expression est utilisée avec not, elle exprimera « l’incapacité ».





			• Expression Be allowed to + verbe = autorisation


			

				

					

					

				

				

					

							

							passé


						

							

							was/were allowed to 


						

					


					

							

							présent 


						

							

							am/is/are allowed to


						

					


					

							

							futur


						

							

							will be allowed to


						

					


					

							

							conditionnel


						

							

							would be allowed to


						

					


				

			


			Lorsque l’expression est utilisée avec not, elle exprimera le fait que quelque chose n’est « pas autorisé » (= l’interdiction).


			► Obligation/nécessité : auxiliaire must


			• Expression Have to + verbe = obligation


			

				

					

					

				

				

					

							

							passé


						

							

							had to 


						

					


					

							

							présent 


						

							

							have/has to


						

					


					

							

							futur


						

							

							will have to


						

					


					

							

							conditionnel


						

							

							would have to


						

					


				

			


			• Expression Need to + verbe = obligation/nécessité


			

				

					

					

				

				

					

							

							passé


						

							

							needed to 


						

					


					

							

							présent


						

							

							need/needs to


						

					


					

							

							futur 


						

							

							will need to 


						

					


					

							

							conditionnel


						

							

							would need to


						

					


				

			


			Exemples pour exprimer l’obligation, la nécessité :


			⮡ When I was younger, I had/needed to learn biology. (prétérit)


			⮡ Today, she has/needs to learn applied mathematics. (présent)


			⮡ In one year, she will have/need to learn physics. (futur)


			
[image: ] Remarque


			must et have to ont un sens très proche, même s’il existe une différence entre ces deux auxiliaires. Have to a une valeur impersonnelle de type règle ou règlement alors que must a une valeur plus subjective liée au sentiment de l’énonciateur*.





			
[image: ] Attention : les cas not have to, not need to


			Ces structures sont composées avec la négation et les structures need to et have to. Cependant, elles n’expriment pas l’interdiction mais l’absence d’obligation/de nécessité : (= pas d’obligation de / aucun besoin de)


			⮡ You don’t have to confirm by email.


			⮡ You don’t need to confirm by email.


			Vous n’avez pas à confirmer par mail.





			
8	Les auxiliaires modaux peuvent s’employer avec la construction have + verbe au participe passé* (VPP).



			► should :	⮡	You should have stopped.


					Tu aurais dû arrêter. (conditionnel passé)


			⮩ should have + VPP = reproche ou regret


			⮡ 	She should have signed the contract by now.


					Elle a dû signer le contrat à l’heure qu’il est.


			⮩ = forte probabilité


			► could :	⮡	I could have succeeded.


					J’aurais pu réussir. (conditionnel passé)


			⮩ Ici, could have + VPP = regret ou possibilité


			⮡ 	He couldn’t have done such a stupid thing!


			⮩ Ici, pour l’énonciateur* cela n’est pas possible, il ne peut y croire. = forte certitude


			► must :	⮡	This change in habits must have been difficult.


					Ce changement d’habitudes a dû être difficile.


			⮩  = forte certitude


			► might :	⮡	The team spirit might have had a good impact.


					L’esprit d’équipe a peut-être eu un impact positif.


			⮩  = probabilité très faible


			► may :	⮡	The team spirit may have had a good impact.


					L’esprit d’équipe a peut-être eu un impact positif.


			⮩  = probabilité moyenne


			► shall/will :	⮡	We shall/will have completed the report by Monday.


				Nous aurons terminé le rapport d’ici lundi.


			futur antérieur : auxiliaire have au futur + VPP


			Cette construction indique qu’une action sera accomplie à un moment dans le futur, d’où l’utilisation d’expressions de temps telles que : « by….» (= d’ici), « this time next… », « at the start/end of … »


			► would :	⮡	Had I known about the pollution peak,


			past perfect (plus-que-parfait) modal (= l’irréel)


				I would have taken public transport.


				would + have + VPP


			Si j’avais été au courant du pic de pollution, j’aurais pris les transports en commun.


			= Expression du regret, de l’échec, de l’excuse


			[image: ] Je pratique	en 10 phrases


			

			3	Donnez le degré de probabilité exprimé par les auxiliaires.


			1.	He’s not here today, so he must be at the climate march.


			2.	That could happen if you don’t react now.


			3.	He might have gone earlier.


			4.	They may have enrolled in the renewable energies training.


			5.	We should manage to present a professional slideshow.


			4	Donnez la valeur radicale des auxiliaires modaux ou expressions équivalentes (cf. point 5 de la leçon). (Par exemple : interdiction, capacité, etc.)


			1.	I won’t be able to help you in Maths.


			2.	They had to pay a deposit for the trip.


			3.	You could be polite, for God’s sake!


			4.	Shall I sign this form before leaving?


			5.	Boys will be boys.


			
4	CAS PARTICULIERS : BE ET HAVE (en 4 points)



			
1 Ce sont des auxiliaires et des verbes



			Comme en français pour avoir et être, les équivalents anglais have et be sont des auxiliaires mais également des verbes.


			

				

					

					

					

					

				

				

					

							

							Auxiliaire


						

							

							Sujet


						

							

							Verbe


						

							

							Complément


						

					


					

							

							Are


						

							

							you


						

							

							being


						

							

							serious ?


						

					


					

							

							Has


						

							

							he 


						

							

							had


						

							

							breakfast?


						

					


				

			


			
[image: ] Remarques


			• Lorsque be est auxiliaire, il sera avec un verbe en terminaison -ing.


			• Lorsque have est auxiliaire, il sera avec un verbe au participe passé*.


			⮩ Have/has (= présent) + VPP = present perfect


			⮩ Had (= préterit) + VPP = past perfect


			• On utilisera les auxiliaires do et did avec have dans les phrases interrogatives et négatives respectivement au présent ou au prétérit.


			⮡ Do you have my keys?


			⮡ I don’t have your keys.





			
2 Différences entre le français et l’anglais pour les auxiliaires.


			► En français l’auxiliaire s’emploie avec un verbe au participe passé* (auxiliaire + VPP)


			En anglais il existe la forme Be + V-ing (forme continue/progressive) où le verbe n’est pas un participe passé* mais se termine par -ing.


			
[image: ] Be s’utilise comme auxiliaire dans la forme Be + V-ing, mais également à la voix passive.


			(Be + VPP). (cf. 9, point 3)





			
[image: ] Be + V-ing : à ne pas toujours traduire par « en train de ».


			⮡ I’m checking my bin is out.	Je vérifie que ma poubelle est sortie.





			► L’auxiliaire have peut se traduire par l’auxiliaire « être » :


			⮡ He has gone	Il est parti.


			⮡ It has become…	Cela est devenu…


			
[image: ] Ne pas traduire Have/has + VPP systématiquement par un passé composé :


			⮡ He has worked here for 2 months.	Il travaille ici depuis 2 mois.


			⮩ Ici, le sujet a commencé à travailler il y a 2 mois, et la situation est la même lorsque la phrase est formulée, d’où le present perfect*.





			
3 Ils se conjuguent (ils ne sont pas invariables)


			

				

					

					

				

				

					

							

							Exemples avec auxiliaire be 


						

							

							Exemples avec auxiliaire have


						

					


					

							

							I am calling (présent)


							She is calling (présent)


							I was calling (prétérit)


						

							

							I have seen (present perfect)


							She has seen (present perfect)


							I had seen (past perfect)


						

					


				

			


			
4 Utilisation possible avec un autre auxiliaire



			► Pour la forme Be + V-ing


			Exemples avec « will » :


			⮡ He will be coming next week.


			(= événements futurs que l’on attend, action que l’on prévoit)


			► Pour l’auxiliaire have du present perfect


			Exemple avec « could » :


			⮡ It could have been terrible.	Cela aurait pu être terrible.


			[image: ] Je pratique	en 10 phrases


			

			5.	Complétez les phrases à l’aide de l’auxiliaire be ou have. (à conjuguer)


			1.	My little brother …………………… going to start his remedial courses.


			2.	They will …………………… visiting us next week.


			3.	…………………… you had time to book the room?


			4.	…………………… Mrs Smith paid for her son’s tuition fees?


			5.	The plumber …………………… just gone.


			6.	John and Sarah …………………… got a recycling bin.


			7.	Had I known, I would …………………… bought only fair trade products.


			8.	…………………… you talking to me?


			9.	It could …………………… been worse.


			10.	…………………… she enjoying herself?


			[image: ] Je révise le chapitre


			■ Je révise le vocabulaire en m’amusant :


			1.	AUXILIAIRES anglais : crossword puzzle


			Consigne : trouvez les auxiliaires qui conviennent


			Sens :	de gauche à droite, de haut en bas
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			Horizontal : 1. forte probabilite ■ 3. conseil ■ 4. incapacite ■ 5. habitude dans le passe ■ 7. suggestion, proposition


			Vertical : 1. faible probabilité ■ 2. interdiction ■ 4. politesse, déférence ■ 5. volonté ■ 6. permission


			■ Je révise en 10 questions :


			2.	Choisissez la réponse qui convient. Plusieurs réponses possibles.


			1.	Est-ce qu’un auxiliaire peut être suivi d’un verbe avec to (= infinitif) ?


			☐ oui ☐ non


			2.	Quels auxiliaires se transforment à la 3e personne du singulier au présent ?


			☐ can ☐ did ☐ do ☐ must ☐ should ☐ have


			3.	Les auxiliaires do et did peuvent-ils être employés dans les phrases affirmatives ?


			☐ oui	☐ non


			4.	Dans une expression remplaçant un auxiliaire modal le verbe se conjugue.


			☐ oui	☐ non


			5.	Quels sont les auxiliaires qui se traduisent par un verbe en français :


			☐ will ☐ must ☐ should ☐ did ☐ can ☐ would


			6.	Quand be est un auxiliaire, il est suivi d’un :


			☐ verbe terminaison en -ing ☐ verbe BV ☐ verbe au participe passé


			7.	Quand have est un auxiliaire, il est suivi d’un :


			☐ verbe au participe passé ☐ verbe BV


			8.	Had + verbe au participe passé est :


			☐ le present perfect ☐ le past perfect ☐ le prétérit simple


			9.	L’expression to be able to est équivalente à l’auxiliaire :


			☐ must ☐ should ☐ can


			10.	L’expression have to est équivalente à l’auxiliaire :


			☐ must ☐ should ☐ can


			■ Je révise en 12 phrases à traduire :


			3.


			1.	Il ne parle pas l’italien.


			2.	Où avez-vous acheté votre manuel scolaire ?


			3.	Vous auriez dû vous excuser.


			4.	Elle n’a pas pu la rencontrer, elle était à l’étranger[image: ].


			5.	Il ne peut pas être écologiste, il gaspille beaucoup d’énergie.


			6.	Qui te contactera ?


			7.	Qui n’aime pas faire de cadeaux ?


			8.	À l’époque je conduisais toujours jusqu’au centre-ville.


			9.	Il se pourrait qu’il ne vienne pas à la remise des diplômes[image: ].


			10.	Il se peut qu’elle soit contrariée[image: ].


			11.	Puis-je me joindre à votre réunion sur l’énergie solaire ?


			12.	Vous devriez vous comporter comme des parents.


			[image: ] 	4. abroad ; 9. graduation ceremony ; 10. upset


		




		

			CHAPITRE 2


			Savoir utiliser les auxiliaires : cas spécifiques 
en 7 points



			
1	RÉPONSES BRÈVES (en 4 points)


			On utilise les auxiliaires pour les réponses dites brèves qui correspondent au « oui » ou au « non » en français.


			
1 Formation de la réponse brève



			Il faut reprendre l’auxiliaire de la question.


			

				

					

					

					

				

				

					

							

							Question


						

							

							Réponse brève


						

							

							Auxiliaire


						

					


					

							

							Do you need help?


						

							

							Yes, I do.


							No, I don’t.


						

							

							do


						

					


					

							

							Are you coming tomorrow?


						

							

							Yes, I am.


							No, I’m not.


						

							

							be


						

					


				

			


			
[image: ] Ne pas oublier la virgule après le Yes ou le No.





			
2 Contraction de l’auxiliaire



			► Réponses brèves affirmatives (Yes, …) : Auxiliaire forme pleine


			Il n’y a pas de contraction de l’auxiliaire.


			On aura par exemple : Yes, I will. ; Yes, I would.


			► Réponses brèves négatives (No, …) : contraction


			Auxiliaire forme pleine avec contraction de not :


			don’t ; didn’t ; aren’t / isn’t ; haven’t / hasn’t ; wasn’t / weren’t ; wouldn’t ; couldn’t ; can’t ; shouldn’t


			On aura par exemple :


			⮡ No, I won’t.


			⮡ No, they aren’t.


			
[image: ] Remarques :


			• Certains auxiliaires se transforment à la forme négative contractée : won’t = will not, shan’t = shall not.


			• ! Pas de contraction pour may et might, on aura donc : may not et might not.





			
3 Cas particuliers



			► Les réponses aux questions « Would you like….? »


			À travers la question de type « Would you like » le locuteur* vous fait une proposition.


			On répond donc plutôt par :	⮡	Yes, please.


				⮡	No, thank you / No, thanks.


			► Les réponses aux questions « Would you mind + V-ing…? / Do you mind + V-ing…? ; Would you mind + if + sujet + V prétérit?


			La question de type « would you mind…? » sert à formuler une demande polie qui pourrait être l’équivalent de :


			• « Ça ne vous dérangerait pas de … ? » ; « Ça ne vous dérangerait pas si … ? »


			⮡ Would you mind if I opened the window?


			Réponses possibles :


			⮡ No, I don’t mind at all.


			⮡ Non, pas du tout.


			⮡ Of course not.


			⮡ Bien sûr que non.


			⮡ Yes, I do.


			⮡ Si (cela me dérange)


			⮡ I’m sorry but…


			⮡ Désolé mais…


			► « Si » : Yes, pronom + auxiliaire


			⮡ A : “You’re not a student, I guess.”	— Tu n’es pas étudiant(e).


			⮡ B : “Yes, I am.”	— Si.


			⮡ A : “She doesn’t speak English.”	— Elle ne parle pas anglais.


			⮡ B : “Yes, she does.”	— Si.


			
4 Réponses courtes versus réponses longues



			Si la réponse n’est pas une réponse brève, mais une réponse où le verbe est présent, alors il faudra que le complément soit présent dans la phrase.


			⮡ Do you live here?


			⮩ soit : Yes, I do. / No, I don’t.


			⮩ soit : Yes, I live here. / No, I don’t live here.


			⮩ Mais surtout pas Yes, I live. / I don’t live.


			⮡ Can you speak German?


			⮩ soit : Yes, I can. / No, I can’t.


			⮩ soit : Yes, I can speak German./ No, I can’t speak German.


			⮩ Mais surtout pas Yes, I can speak. / No, I can’t speak.


			⮡ Are you leaving tomorrow?


			⮩ soit : Yes, I am. / No, I’m not.


			⮩ soit : Yes, I am leaving tomorrow. / No, I’m not leaving tomorrow.


			⮩ Mais surtout pas Yes, I am leaving. / No, I’m not leaving.


			
[image: ] Dans les réponses longues, il faudra bien conjuguer le verbe :


			⮡ Did you meet John last week?  Yes, I met John/him last week.


			⮩ Ici, le verbe meet est au prétérit (met) car l’auxiliaire de la question (did) est au prétérit.


			⮡ Does she know you?  Yes, she knows me.


			⮩ Ici, le verbe know est au présent car l’auxiliaire de la question est au présent (do).





			[image: ] Je pratique	en 10 phrases


			

			6.	Complétez avec la réponse brève qui convient.


			1.	Are you a graduate student? (réponse positive)


			2.	Do you know where the tube station is? (réponse négative)


			3.	Will he move to Paris? (réponse négative)


			4.	Would you like some more tea? (réponse positive)


			5.	Would you mind asking for help? (réponse positive dans l’intention)


			7.	Complétez avec la réponse longue qui convient.


			1.	Did you meet his family? (réponse positive)


			2.	Will you marry me? (réponse positive)


			3.	Does she like this brand? (réponse négative)


			4.	Did the scientist present his project? (réponse positive)


			5.	Has she listened to your arguments? (réponse positive)


			
2	LES QUESTION TAGS (N’EST-CE PAS) (en 3 points)


			Les questions tags* permettent de demander une confirmation à son interlocuteur*. Cela peut se traduire en français par les questions se terminant par « n’est-ce pas ? ».


			
1 Construction des deux parties de la phrase



			► Pas d’inversion sujet verbe dans la première partie de l’énoncé et inversion dans la deuxième partie de l’énoncé.


			

				

					

					

				

				

					

							

							Partie 1


						

							

							Partie 2 = le tag*


							(inversion : auxiliaire ou verbe be + sujet)


						

					


					

							

							Sam is French,


						

							

							isn’t he?


						

					


				

			


			
[image: ] On utilise un auxiliaire et un pronom dans la deuxième partie de la phrase


			[image: ]





			► Si la partie 1 est affirmative, le tag[image: ] sera négatif :


			⮡ John is a Swiss diplomat, isn’t he?


			forme affirmative	forme négative


			⮩ Ici, l’énonciateur* pense que John est un diplomate suisse, mais il demande confirmation.


			[image: ] Le tag correspond à la partie 2.


			► Si la partie 1 est négative, le tag* sera à la forme affirmative :


			⮡ John doesn’t recycle his cans, does he?


			forme négative	forme affirmative


			
2 Construction sans auxiliaire dans la partie 1 : au présent et au prétérit



			Dans la partie 1, si la subordonnée est au présent ou au prétérit il n’y a pas d’auxiliaire. On utilisera les auxiliaires do pour le présent et did pour le prétérit dans la partie tag*.


			

				

					

					

					

				

				

					

							

							Temps


						

							

							Partie 1


						

							

							Partie 2 = le tag


						

					


					

							

							présent


						

							

							You speak English,


						

							

							don’t you?


						

					


					

							

							prétérit


						

							

							You went to London last week,


						

							

							didn’t you?


						

					


				

			


			
[image: ]  Cas particuliers avec les auxiliaires do et did dans la partie 1


			On utilisera l’auxiliaire do ou did pour exprimer une valeur emphatique* afin d’insister.


			⮡ You do love sport, don’t you?	Tu aimes vraiment le sport, n’est-ce pas ?


			⮡ You did practice tennis a lot last year, didn’t you?


			Tu as fait beaucoup de tennis l’année dernière, n’est-ce pas ?





			
3 Construction avec auxiliaire dans la partie 1


			Tableau d’exemples avec auxiliaires dans la partie 1 :


			

				

					

					

					

				

				

					

							
 




							

							Partie 1


						

							

							Partie 2 = le tag


						

					


					

							

							be


						

							

							John is working in renewable energies,


						

							

							isn’t he?


						

					


					

							

							will


						

							

							Sarah will meet you at school, 


						

							

							won’t she?


						

					


					

							

							would


						

							

							If you were rich, you would spend a lot,


						

							

							wouldn’t you?


						

					


					

							

							have


						

							

							You haven’t met the treasurer yet, 


						

							

							have you?


						

					


					

							

							had


						

							

							She had met him before he left, 


						

							

							hadn’t she?


						

					


					

							

							can


						

							

							We can’t trust those lobbyists, 


						

							

							can we?


						

					


				

			


			
[image: ] CAS PARTICULIER : Question tag avec I am dans la partie 1.


			Dans la partie tag* on utilise « aren’t I ? » dans le langage informel et dans un langage formel et grammaticalement correct on utilisera « am I not. ? »


			⮡ 	I am British, aren’t I / am I not?	Je suis britannique, non ?





			
[image: ]  RIGHT


			Dans un langage informel, le tag peut être remplacé par l’adverbe right.


			⮡ 	We can’t trust those lobbyists, right?


			Nous ne pouvons pas faire confiance à ces lobbyistes, n’est-ce pas ?





			[image: ] Je pratique	en 10 phrases


			

			8.	Complétez les phrases à l’aide de tags.


			1.	He has a good knowledge of eco-friendly policies, …………………… ?


			2.	They can’t read Spanish, …………………… ?


			3.	She lost her luggage, …………………… ?


			4.	She needs to call a taxi, …………………… ?


			5.	IT skills are required, …………………… ?


			6.	They are working on tomorrow’s meeting, …………………… ?


			7.	It has not been replaced yet, …………………… ?


			8.	They didn’t lie to him, …………………… ?


			9.	If you had had time, you would have helped me, …………………… ?


			10.	You will do that for me, …………………… ?


			

			Je révise le chapitre


			■ Je révise en 10 questions :


			4.	Choisissez la réponse qui convient. Plusieurs réponses possibles.


			1.	Est-ce que l’auxiliaire dans les réponses brèves affirmatives (Yes,…) peut être sous la forme contractée ?


			☐ oui ☐ non


			2.	Est-ce que l’auxiliaire dans les réponses brèves négatives (No,…) peut être sous la forme contractée ?


			☐ oui ☐ non


			3.	Quelle est la bonne réponse à cette phrase ? Would you call him ?


			☐ Yes, I’d ☐ Yes, I would.


			4.	Quelle est la bonne réponse à cette phrase ? Would you like some tea ?


			☐ Yes, I like. ☐ Yes, I want. ☐ Yes, please.


			5.	Quelle est la bonne réponse à cette phrase ? Would you mind calling her?


			☐ Not at all. ☐ Yes, please. ☐ No, thanks.


			6.	Quelle est la bonne réponse à cette phrase ? Does he learn fast ?


			☐ Yes, he learns. ☐ Yes, he learns very fast. ☐ No, he doesn’t learn.


			7.	Quel auxiliaire convient pour la partie tag. You’ve met him before,…


			☐ did ☐ didn’t ☐ have ☐ haven’t


			8.	Quel auxiliaire convient pour la partie tag. You talked to her yesterday,…


			☐ did ☐ didn’t ☐ have ☐ haven’t


			9.	Quel auxiliaire convient pour la partie tag. She isn’t working there,…


			☐ is ☐ isn’t ☐ does ☐ do


			10.	Quel auxiliaire convient pour la partie tag. She studies here,…


			☐ is ☐ isn’t ☐ does ☐ doesn’t


			■ Je révise en 8 phrases à traduire :


			5.


			1.	A : As-tu fini ?	B : Oui.


			2.	A : Est-ce que tu veux plus de sucre.	B : Non merci.


			3.	A : Voulez -vous réserver une place[image: ] ?	B : Oui.


			4.	Tu as acheté cet ordinateur la semaine dernière, n’est-ce pas ?


			5.	Tu ne referas pas la même erreur, n’est-ce pas ?


			6.	Tu as remis le rapport à Tim, n’est-ce pas ?


			7.	Je suis ton meilleur ami, n’est-ce pas ?


			8.	A : Ça ne vous dérangerait pas de me donner votre numéro ?	B : Si.


			[image: ] 3. seat


		




		

			CHAPITRE 3


			Savoir utiliser les noms dénombrables et indénombrables 
en 11 points



			
1 Les notions de noms dénombrables et indénombrables servent à employer correctement des quantifieurs* (termes qui permettent de définir une quantité donnée). (cf. 4, 5)



			
2 Les noms dénombrables sont des noms qui ont un singulier et un pluriel.


			● car🠚cars	match🠚matches	child🠚children


			
[image: ] Le pluriel d’un nom n’est pas toujours le « -s » final.


			⮡ Ex. children pour a child, men pour a man





			
3 Les noms dénombrables sont des noms que l’on peut utiliser avec l’article indéfini a/an.


			⮡ a car ; a child ; an umbrella (un parapluie)


			
4 Les noms dénombrables sont des noms que l’on peut utiliser avec des nombres :


			⮡ one car🠚two cars ; one child🠚two children


			
5 Les noms indénombrables sont des noms qui n’ont qu’une forme. Ils sont soit au singulier comme la plupart d’entre eux, soit au pluriel. Ils sont donc invariables.


			● Singuliers : water, champagne, bread, happiness…


			● Pluriels : trousers (UK)/pants (US), police, groceries…


			Les noms indénombrables singuliers représentent généralement une notion ou un concept (love, money…), l’alimentation (cheese…), une substance naturelle (gold…), un liquide (water…), une maladie (diabetes…), une langue (Chinese…), une activité en terminaison -ing (studying…), un sujet d’étude (physics…), un jeu (chess…), une masse (traffic).


			
[image: ] Différence avec le français : les noms indénombrables qui représentent des notions, des concepts ne sont pas précédés de l’article défini, the en anglais, contrairement au français.


			⮡ Ø happiness : la joie ; Ø sadness : la tristesse ; Ø Life is hard : la vie est dure





			
6 Les noms indénombrables singuliers correspondent au pronom it (3e personne du singulier).


			⮡ Ex. water : Water is crucial. It is necessary to live.


			
7 Les noms indénombrables pluriels correspondent au pronom they (3e personne du pluriel).


			police :


			⮡ The police are here. They are arresting someone.


			La police est là. Elle arrête quelqu’un.


			trousers :


			⮡ His trousers are old. They are ripped.


			Son pantalon est vieux. Il est déchiré.


			
8 Les noms indénombrables ne peuvent être utilisés ni avec l’article indéfini a ni avec des nombres.


			⮡ I’ve got some money in my pocket.


			J’ai de l’argent dans ma poche.


			⮩ Ici, on emploie le quantifieur[image: ] some.


			[image: ] cf. 4, 5


			
[image: ] Glasses (lunettes) est un nom indénombrable pluriel.


			⮡ Donc si l’on a two glasses, il est question de « verres à boire ».





			
[image: ] SAVOIR DÉNOMBRER LES NOMS INDÉNOMBRABLES : 


			Il est possible d’utiliser une expression, une mesure, avant le nom afin de lui donner une quantité plus précise :


			⮡ a bottle of ; a cup of ; a glass of ; a kilo of ; a slice of (une tranche de) ; a spoonful of (une cuillère de)


			Au pluriel on aura par exemple : two cups of coffee ; several slices of pizza


			⮡ Autres exemples : an article/item of clothing (un vêtement); a blade of grass (un brin d’herbe) ; a flash/stroke of genius (un trait de génie) ; a fit of anger/rage (un accès de colère/de rage) ; a flash/bolt of lightning (un éclair) ; a loaf of bread (une miche de pain) ; a stroke of luck (un coup de chance) ; a software programme/application (un logiciel) ; a sheet of paper (une feuille)





			
9 Similarités entre le français et l’anglais.


			La plupart des noms dénombrables anglais correspondent à un nom dénombrable en français, et vice versa.


			► Noms dénombrables


			

				

					

					

					

					

					

				

				

					

							
 




							

							singulier


						

							

							pluriel


						

							

							avec un nombre


						

							

							avec article indéfini


						

					


					

							

							book [image: ]


						

							

							book


						

							

							books


						

							

							2 books


						

							

							a book


						

					


					

							

							livre [image: ]


						

							

							livre


						

							

							livres


						

							

							2 livres


						

							

							un livre


						

					


				

			


			► Noms indénombrables


			

				

					

					

					

					

					

				

				

					

							
 




							

							singulier


						

							

							pluriel


						

							

							avec un nombre


						

							

							avec article indéfini


						

					


					

							

							water[image: ]


						

							

							water


						

							

							non


						

							

							non


						

							

							non


						

					


					

							

							l’eau [image: ]


						

							

							eau


						

							

							non


						

							

							non


						

							

							non


						

					


				

			


			
[image: ] Dans le langage courant, il est possible de dire :


			⮡ Deux cafés, s’il vous plaît.  Two coffees, please.


			⮩ Ici, le contenant (cup/mug) est implicite.


			C’est le mot coffee qui s’accorde au pluriel (coffees).


			⮡ = I’d like two cups of coffee, please.





			
10 Différences entre le français et l’anglais.


			► Certains noms dénombrables en français sont des noms indénombrables singuliers en anglais.


			LES ESSENTIELS :


			

				

					

					

				

				

					

							

							bagage(s) : luggage [image: ]/ baggage [image: ]


							conseil(s) : advice


							déchet(s) : waste


							dégât(s) : damage


							devoir(s) : homework


							fruit(s) : fruit


						

							

							logiciel(s) : software


							loisir(s) : leisure


							meuble(s) : furniture


							nouvelle(s) : news


							preuve(s), élément(s) : evidence


							progrès : progress


							renseignement(s) : information


						

					


				

			


			
[image: ] Différence avec le français : attention donc à l’utilisation de ce type de noms en anglais.


			⮩ Pas de pluriel en anglais.


			⮩ Verbe conjugué à la 3e personne du singulier (= it).


			Exemples :


			⮡ the waste is…	les déchets sont…


			⮡ I need high-performance software for the various departments.


			J’ai besoin de logiciels performants pour les divers services.





			
[image: ] Les cas waste et hurry :


			On peut trouver des cas où les noms waste et hurry sont employés avec l’article indéfini a.


			⮡ It’s a waste of time.	C’est une perte de temps.


			⮡ What a waste!	Quel gâchis !


			
[image: ] Remarque :


			Dans ces deux cas, le mot waste n’a pas le sens de « déchets ».





			⮡ He’s in a hurry.	Il est pressé. (hurry = hâte, précipitation)





			
[image: ] Le cas news :


			Le nom news s’utilise en anglais comme un nom indénombrable :


			🢡	pas d’article indéfini a avec le nom news.


			🢡	pas de nombre qui précède le nom.


			🢡	le pronom personnel qui reprend le nom est it (3e personne du singulier).


			🢡	On peut le quantifier avec a piece of et a news item 


			! Ne vous fiez donc pas au « -s » final.


			⮡ Today’s news is quite good. It has really lifted my spirit.


			Les nouvelles d’aujourd’hui sont plutôt bonnes. Elles m’ont mis du baume au cœur.





			
[image: ] LA PHRASE EXCLAMATIVE


			La phrase exclamative se construit généralement ainsi :


			What + a/an + adjectif + nom dénombrable singulier.


			⮡ What an amazing performance!	Quelle performance incroyable!


			What + adjectif + nom indénombrable


			⮡ What horrendous damage!	Quels dégâts horribles !


			⮩ En anglais le mot damage étant un nom indénombrable, l’expression se construit donc sans l’article indéfini a.


			On utilisera cependant l’article a devant un nom indénombrable dans certaines expressions exclamatives :


			⮡ Ex. What a shame!	Quel dommage !


			⮡ What a relief!	Quel soulagement !


			⮡ What a mess!	Quel bazard !





			► Certains noms dénombrables en français sont des noms indénombrables pluriels en anglais.


			LES ESSENTIELS :


			jeans (jean) ; trousers (UK)/pants (US) (pantalon) ; pliers (pince de bricolage) ; headphones (casque audio)


			
[image: ] Attention à l’utilisation de ce type de noms en anglais.


			• ⇒ Utilisation au pluriel exclusivement.


			• ⇒ Verbe conjugué à la 3e personne du pluriel (= they)


			⮡ Ex. His trousers are brand new.	Son pantalon est tout neuf.





			
[image: ] POUR LES NOMS INDÉNOMBRABLES PLURIEL REPRÉSENTANT DES VÊTEMENTS,  on pourra dans certains cas utiliser les termes a pair of.


			⮡ Exemple : a pair of jeans


			S’il est question d’un pluriel, on pourra construire ainsi :


			⮡ two pairs of jeans (= nombre + pairs of + nom)	deux paires de jeans


			⮡ his pairs of trousers	ses pantalons





			
11 Cas particuliers :



			Certains noms peuvent être utilisés comme des noms dénombrables ou indénombrables selon le contexte. Ils auront un sens différent. Ex. water/waters ; damage (dégât/dommage) / damages (dommages-intérêts) ; fruit / fruits ; hair / hairs ; business / businesses ; time / times ; paper / papers ; work / a work (un ouvrage, une œuvre).


			

				

					

					

					

				

				

					

							
 




							

							hair


						

					


					

							

							Indénombrable


						

							

							Dénombrable 


						

					


					

							

							Sens


						

							

							cheveux


						

							

							poil(s)


						

					


					

							

							Exemples


						

							

							He has blond hair.


							(= His hair is blond)


							Il a les cheveux blonds.


						

							

							He has blond hairs.


							(= His hairs are blond)


							Il a les poils blonds.


						

					


				

			


			

				

					

					

					

				

				

					

							
 




							

							business


						

					


					

							

							Indénombrable


						

							

							Dénombrable


						

					


					

							

							Sens


						

							

							les affaires / le commerce


						

							

							une entreprise


						

					


					

							

							Exemples


						

							

							They study business.


							Ils étudient les affaires


						

							

							a thriving business


							une entreprise florissante.


						

					


				

			


			

				

					

					

					

				

				

					

							
 




							

							fruit


						

					


					

							

							Indénombrable


						

							

							Dénombrable


						

					


					

							

							Sens


						

							

							les fruits (en général)


						

							

							espèces de fruits


						

					


					

							

							Exemples


						

							

							Fruit is healthy.


							Les fruits sont bons pour la santé.


						

							

							I have two favourite fruits.


							J’ai deux fruits préférés.


						

					


				

			


			

				

					

					

					

				

				

					

							
 




							

							time


						

					


					

							

							Indénombrable


						

							

							Dénombrable


						

					


					

							

							Sens


						

							

							le temps (durée)


						

							

							fois (répétition)


						

					


					

							

							Exemples


						

							

							Time is money.


							Le temps c’est de l’argent.


						

							

							3 times a day


							3 fois par jour


						

					


				

			


			

				

					

					

					

				

				

					

							
 




							

							paper


						

					


					

							

							Indénombrable


						

							

							Dénombrable 


						

					


					

							

							Sens


						

							

							papier


						

							

							journal


						

					


					

							

							Exemples


						

							

							I need some paper.


							J’ai besoin de papier.


						

							

							That’s her favourite paper.


							C’est son journal préféré.


						

					


				

			


			

				

					

					

					

				

				

					

							
 




							

							work


						

					


					

							

							Indénombrable


						

							

							Dénombrable


						

					


					

							

							Sens


						

							

							le travail


						

							

							une œuvre


						

					


					

							

							Exemples


						

							

							It's hard work.


							C'est un travail difficile.


						

							

							That is a universal work.


							C’est une œuvre universelle


						

					


				

			


			[image: ] Je pratique	en 10 phrases


			

			9.	Complétez à l’aide du verbe entre parenthèses conjugué et du pronom qui conviennent.


			1.	Joy …………………… (be) essential in life. …………………… (make) life more exciting.


			2.	The waste …………………… (be) toxic. ……………… (need) to be dealt with.


			3.	My new pants …………………… (be) in the washing machine. …………………… (be) filthy.


			4.	The police …………………… (not believe) he’s innocent. …………………… (have) arrested him.


			5.	Where …………………… (be) your luggage? You need to check …………………… in.


			10.	Complétez à l’aide de termes permettant de dénombrer le nom en gras.


			1.	I have 2 …………………… luggage with me.


			2.	I’ve read an incredible …………………… news.


			3.	You need to place the …………………… of paper in the copier.


			4.	The team coach had multiple …………………… anger.


			5.	He had one single …………………… luck.


			

			[image: ] Je révise le chapitre


			■ Je révise le vocabulaire en m’amusant :


			6. DÉNOMBRABLES ET INDÉNOMBRABLES anglais : crossword puzzle


			Consigne : trouvez les noms anglais qui correspondent


			Sens :	de gauche à droite, de haut en bas
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			Horizontal : 4. conseil(s) ■ 7. chance ■ 9. meuble(s) ■ 10. journal ■ 11. étudiant ■ 12. nouvelle


			Vertical : 1. quartier général ■ 2. déchets ■ 3. la science de l’économie ■ 5. logiciel ■ 6. matériel ■ 8. bagage(s)


			■ Je révise en 10 questions :


			7.	Choisissez la réponse qui convient. Plusieurs réponses possibles.


			1.	Un nom dénombrable peut-être :


			☐ au singulier ☐ au pluriel


			2.	Un nom indénombrable peut-être :


			☐ au singulier ☐ au pluriel


			3.	Quels sont les noms dénombrables ?


			☐ waste ☐ luggage ☐ hairs ☐ diabetes ☐ dollars ☐ times


			4.	Quels sont les noms indénombrables singuliers ?


			☐ information ☐ trousers ☐ physics ☐ the police ☐ news


			5.	Quel pronom personnel peut remplacer les noms suivants :


			luggage	glasses	news	waste


			☐ it ☐ they	☐ it ☐ they	☐ it ☐ they	☐ it ☐ they


			6.	Quel verbe conjugué peut être utilisé avec les noms suivants :


			luggage	furniture	news	tuberculosis


			☐ is ☐ are	☐ is ☐ are	☐ is ☐ are	☐ is ☐ are


			7.	Quels noms ne peuvent jamais être précédés d’un nombre ?


			☐ hair ☐ time ☐ luggage ☐ newspaper ☐ physics ☐ waste


			8.	Quels noms peuvent être précédés du quantifieur a few ?


			☐ furniture ☐ times ☐ paper[image: ] ☐ newspapers ☐ advice ☐ people


			9.	Quels noms peuvent être précédés du quantifieur a little ?


			☐ waste ☐ times ☐ paper[image: ] ☐ stress ☐ hair ☐ trousers


			10.	Quels noms peuvent être précédés du déterminant less ?


			☐ information ☐ luggage ☐ traffic ☐ newspaper ☐ advice ☐ people


			[image: ] paper ici a le sens de « papier ».


			■ Je révise en 10 phrases à traduire :


			8.


			1.	Les déchets sont dans l’usine. Ils sont toxiques.


			2.	Il y a un nouveau logiciel de e-learning disponible.


			3.	Il a eu un accès de colère.


			4.	J’ai des renseignements sur la taxe carbone[image: ]. Ils sont très intéressants.


			5.	Il a moins de bagages pour ce voyage.


			6.	Quel matériel informatique révolutionnaire !


			7.	Quelle décision surprenante !


			8.	J’ai besoin de conseils.


			9.	J’ai deux conseils à te donner.


			10.	Il a eu un coup de génie.


			[image: ] carbon tax
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